



Vorstellungsgespräche für die begehrte Stelle des Leuchtturmwärters auf Wangerooge beginnen

Für großes mediales Aufsehen hatte vor einiger Zeit die Stellenausschreibung der Gemeinde- und Kurverwaltung zur Suche eines Leuchtturmwärters gesorgt. Rund 1.100 Bewerbungen sind fristgerecht bei der kleinen Gemeinde eingegangen und haben damit nicht nur für großes Aufsehen sondern auch für einen erheblichen Berg Arbeit gesorgt.

„Ich muss mich ganz ausdrücklich bei unserer Personalerin bedanken“ so Rieka Beewen, Kurdirektorin. „Was hier in den letzten Wochen geleistet worden ist, ist wirklich Wahnsinn.“

Im öffentlichen Dienst sind Bewerbungserfahren aufgrund der vielen Formalitäten ohnehin sehr aufwendig. Ein so großes Bewerbungsverfahren hatte die Gemeinde- und Kurverwaltung in ihrer Geschichte noch nicht erlebt. „Wir beginnen ab dem 22. April mit den Vorstellungsgesprächen. Hier sind gut drei Mitarbeiter eine gesamte Woche gebunden und stehen nicht für andere Themen zur Verfügung. Wir planen in der Woche mit circa 45 Vorstellungsgesprächen.“ so Rieka Beewen. Im Anschluss daran tagt das Auswahlgremium, bestehend aus Abteilungsleitung, Personalabteilung, Personalrat und Schwerbehindertenvertretung. Danach wird es eine zweite Runde Gespräche geben. Diese zweite Runde des Auswahlverfahrens soll nach Möglichkeit bis Himmelfahrt abgeschlossen sein. „Hoffentlich können wir nach den Feiertagen, dann schon verkünden, dass wir einen Leuchtturmwärter; eine Leuchtturmwärterin gefunden haben.“ so Beewen weiter. Sie bittet daher von weiteren Presseanfragen zur Suche eines Leuchtturmwärters bis zum 12. Mai Abstand zu nehmen. „Wir arbeiten hier wirklich an der Grenze, die Anfragen erschweren die Durchführung des korrekten Prozesses an dieser Stelle. Ich freue mich natürlich sehr, über das große Interesse und sobald ein Leuchtturmwärter; eine Leuchtturmwärterin gefunden und eingestellt ist, werden wir uns damit auch an die Öffentlichkeit wenden und allen interessierten Journalisten, die sich bisher gemeldet haben für Fragen zur Verfügung stehen.“

Eröffnet werden soll das Inselmuseum am Pfingstmontag. Ob dann schon ein neuer Leuchtturmwärter; eine neue Leuchtturmwärterin das Kassenhäuschen besetzen wird, bleibt unklar. „Im Zweifel decken wir das erstmal mit unserer bestehenden Belegschaft ab.“ so Beewen, aber wir freuen uns natürlich schon auf den neuen Kollegen, die neue Kollegin.“

2401 Zeichen (inkl. Leerzeichen)
31 Zeilen (inkl. Überschrift)

Ihre Ansprechpartnerin
Ramona Engelmeier
Leitung Event- und Tourismusservice
Presse und Öffentlichkeitsarbeit

Kurverwaltung Wangerooge
Obere Strandpromenade 3
26486 Wangerooge
ramona.engelmeier@wangerooge.de
Telefon: 0 44 69 – 9 91 29

